

FIN DE SEMANA HABRÁ NUEVO FRENTE DE MAL TIEMPO

Mientras se disputan políticamente la Seremi de Desarrollo Social personas en situación de calle sufren por las bajas temperaturas e intensas lluvias en el Maule

TALCA. En el frontis de una iglesia evangélica ubicada en calle 7 Oriente con 3 Norte, así como también en las dependencias del ex SAG por calle 2 Poniente y en las afueras de la Iglesia San Francisco más conocida como Pompeya, lugares céntricos de la capital regional, se puede observar a personas en situación de calle en estos días, que han sufrido intensos fríos y lluvias, mientras el cargo de la seremi de Desarrollo Social, que lidera la entrega de ayuda a quienes están en esta condición, es requerido por la senadora Paulina Vodanovic para fines políticos, según acusó Sandra Lastra, exseremi en el cargo y el diputado Jaime Naranjo, quien reveló que fue la propia ministra de la cartera quien le informó a él y a otros diputados de la región, que esto fue solicitado por la presidenta nacional del Partido Socialista (PS) al ministro del Interior, Álvaro Elizalde, hecho que no solo deja a este servicio sin un liderazgo, sino que ralentiza el trabajo programado por la exautoridad, quien había hecho varias gestiones con autoridades regionales, provinciales y

• En un recorrido por iglesias de Talca, además de construcciones abandonadas, se puede ver a personas en esta condición durmiendo tapadas con frazadas improvisadas o casas hechas de cartón y tela, motivo por el cual el diputado Alexis Sepúlveda manifestó que lo ocurrido fue en el peor momento.

POR MARÍA FRANCISCA GARCÍA BASCUÑÁN / FOTOS: CARLOS ALARCÓN D. / EDUARDO CORVALÁN M.



En una de las escalinatas de la Iglesia San Francisco, conocida como Pompeya, había una persona en situación de calle durmiendo el miércoles con una improvisada frazada.

comunales para estos fines.

INSTRUCCIÓN

El diputado Alexis Sepúlveda, manifestó ayer que esta situación ocurrió en el peor momento. "Es lamentable,

creo que es un error lo que aquí ha sucedido, porque tal como me lo manifestó personalmente la ministra de Desarrollo Social, ella no tenía problemas de gestión con la seremi y si hubiera sido por ella, no la habrían sa-

cado, pero la instrucción llegó directamente desde el Ministerio del Interior y entiendo, por lo que ha señalado el diputado Naranjo, que esto habría sido gatillado por la petición de la senadora Vodanovic".

El parlamentario agregó que "no es tema de nosotros meternos en los problemas del Partido Socialista, pero creo que el momento era muy poco propicio. Teníamos varios días con mucho frío, lo que obviamente activó el código azul. Tenemos mucha gente en situación de calle, a la que hay que responder, a la que hay que poder solucionar los problemas, por lo tanto, hoy día no tenemos la seremi titular, entiendo que se está tramitando la subrogancia, pero creo que viene en muy mal mo-



Persona tapada con cartón, bajo el techo de la iglesia Bautista ubicada en calle 7 Oriente con 3 Norte, ayer donde hubo intensas lluvias en la capital regional.

mento, no es un tema de gestión".

Finalmente, dijo que esto tendría que ver con que "se señala cercana, la seremi Sandra Lastra al diputado Naranjo, pero quiero decir además, que a mí se me señaló que uno de los reclamos que había hecho la senadora Vodanovic había sido también por imágenes en las cuales yo aparecía en una mesa de trabajo en aldea campesina por alcantarillado, que es un tema multisectorial, que trabaja el municipio, la DOH y por cierto, la Seremi de Desarrollo Social y que también estaba el delegado, reclamando que ella estaría haciendo trabajo electoral conmigo. Yo, lo lamento si eso fue así, creo que es lo más injusto que podría haber".

FIN DE SEMANA

De acuerdo con la Dirección Meteorológica de Chile, la lluvia en el Maule tendrá un descanso hoy, en horas de la tarde, pero retornará en la noche de este sábado con vientos entre 20 y 40 kilómetros por hora en Curicó, Molina, Constitución, Linares, Cauquenes y Parral, condición que permanecerá hasta el mediodía del lunes, siendo el sábado donde se viven las temperatura más bajas de 1 y 2 grados en todas las comunas, excepto la ciudad maucha que podría registrar 5 grados ese día y teniendo como máximas este fin de semana de solo entre 11 y 12 grados, aunque cabe mencionar que estas mediciones no se hacen a suelo, motivo por el cual la sensación térmica es mucho más baja, hecho que claramente afectará a todos los maulinos, sobre todo a quienes duermen en la calle o hacen estas casa provisorias con el material que encuentran a mano.



Dos viviendas provisorias, hechas con cartón y telas en las afueras de las dependencias del antiguo SAG, ubicado en calle 2 Poniente a espaldas de la Catedral de Talca.